



Et toi briseras-tu le silence?

#TousConcernés

Ton collègue éducateur reste tout le temps avec les enfants dans les douches. Ce n'est pas normal. Tu n'oses pas en discuter avec lui car c'est ton pote. C'est pourtant bizarre et en plus il chuchote avec eux comme si c'étaient ses petits copains. Alors va voir ton président de club et n'hésite pas à lui en parler!!

Quelques conseils



Je vois un jeune joueur qui est très introverti, qui pleure souvent, qui a l'air de s'isoler ou contrarié, je vais tout de suite voir ses parents pour en discuter avec eux. Il vaut mieux se tromper que de passer à côté d'une affaire beaucoup plus grave.



Apprenez à tous les joueurs que personne n'a le droit de toucher ou caresser le corps d'un enfant encore moins sur ses parties intimes



Incitez-les à leur dire « NON » et à s'en aller si quelqu'un essaye de les caresser ou de les toucher sur ses parties intimes



Dites leurs de venir vous voir immédiatement si quelqu'un les caresse ou les touches sur ses parties intimes



Eduquez chaque joueur à se préserver et à apprendre qu'il faut dire NON, appeler au secours ou s'enfuir lorsqu'on se sent en danger



Jeunes Violence Ecoute au 0808 807 700 ou



N'oublie jamais que ton silence te condamne pénalement. Si tu sais et que tu choisis de te taire, tu deviens complice. Tu risques, dans ce cas, plusieurs années de prison et une très grosse amende. Tu vas aussi détruire la vie d'un enfant pour toujours. Tu as adhéré aux valeurs de la FFF, alors respecte et **PROTEGE** tous les enfants car ils sont sous ta **RESPONSABILITE**

